

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Memberikan Himbauan Penting dalam Silaturahmi DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 6, 2023 - 09:27



Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
-7°12'44", 106°35'57", 427,0m, 315°
06/11/2023 08:54:06 AM

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Memberikan Himbauan Penting dalam Silaturahmi DDS

Pada pagi yang cerah ini, Senin, 6 November 2023, tepat pukul 08.00 WIB, Kantor Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi

dari kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilakukan oleh AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran.

Dalam rangka mempererat hubungan sosial dan menjaga keamanan serta ketertiban di desa, Bhabinkamtibmas Hendarko menyambangi Sdr. Asip dan Sdr. Ratman, Perangkat Desa Waluran. Melalui pertemuan ini, hendaknya tercipta kondusifitas menjelang tahun politik 2024 guna menghasilkan pemilu yang aman dan damai.

Hendarko juga memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, dia menekankan pentingnya saling menghormati dan menjaga kerukunan antarwarga demi terciptanya pemilu yang damai. Kedua, masyarakat diminta untuk mewaspadaai tindakan kejahatan penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Ketiga, Hendarko menegaskan bahwa pembakaran lahan pertanian harus dihindari, mengingat dampak buruknya terhadap lingkungan, termasuk pencemaran udara yang bisa berujung pada tindakan hukum. Terakhir, masyarakat diajak untuk melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.

Kegiatan berjalan dengan tertib, menandakan antusiasme warga dalam mendengarkan himbauan dari Bhabinkamtibmas Hendarko. Dalam dokumen terlampir, Anda dapat melihat momen berharga dari kegiatan silaturahmi ini.

Demikianlah laporan singkat mengenai DDS dan silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran. Semoga himbauan tersebut dapat dijadikan pedoman dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di desa tersebut.